

perasaan-perasaan dan sikap-sikap itu tidak penting, Terapi Realitas menekankan kesadaran atas tingkah laku sekarang. Juga Terapi Realitas tidak bergantung pada pemahaman untuk mengubah sikap-sikap, tetapi menekankan bahwa perubahan sikap mengikuti perubahan tingkah laku.

- 3) Terapi Realitas berfokus pada saat sekarang, bukan kepada masa lampau. Karena masa lampau seseorang itu telah tetap dan tidak dapat dirubah, maka yang bisa dirubah untuk masa sekarang dan masa yang akan datang.
- 4) Terapi Realitas menekankan pertimbangan-pertimbangan nilai. Ia menempatkan pokok kepentingan pada peran klien dalam menilai kualitas tingkahlakunya sendiri dalam menentukan apa yang membuat kegagalan yang dialaminya. Jika klien menjadi sadar bahwa mereka tidak akan memperoleh apa yang mereka inginkan dan bahwa tingkah laku mereka merusak diri, maka ada kemungkinan yang nyata untuk terjadi perubahan positif, sematamata karena mereka menetapkan bahwa alternatif-alternatif bisa lebih baik dari pada gaya mereka sekarang yang tidak relatif.
- 5) Terapi Realitas tidak menekankan transferensi. Ia tidak memandang konsep tradisional tentang transferensi sebagai hal yang penting. Ia memandang transferensi sebagai suatu cara bagi terapis untuk tetap bersembunyi sebagai pribadi. Terapi realita menghimbau agar para terapis menempuh cara beradanya yang

kegilaan, kesengsaraan, dan perbuatan kriminal, bukan saja mengenai diri meminumnya sendiri tetapi juga mengenai keturunan selanjutnya.. untuk itulah minuman keras memang sangat membahayakan bagi siapa saja yang meminumnya, mabuk atau tidak itu menjadi penyebab terjadinya permasalahan.

B. Penelitian Terdahulu Yang Relevan

Dalam Skripsi Muhammad Ahmud dengan judul Bimbingan Konseling Islam dengan Terapi Rasional Emotif Behavior untuk Mengubah Wanita Penyanyi Cafe yang Suka Minum Minuman Keras di Sukosewu Bojonegoro pada tahun 2013. Penelitian ini lebih berpusat pada pelaksanaan bimbingan dan konseling islam dalam mengubah wanita penyanyi cafe yang suka minum-minuman keras. Persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian sekarang yaitu sama-sama meneliti tentang mabuk-mabukan atau minum-minuman keras. Dan perbedaannya yaitu, pada penelitian terdahulu menggunakan terapi rasional emotif behavior dalam menangani kasus tersebut sedangkan pada penelitian saat ini peneliti menggunakan terapi realitas dalam menangani kasus mabuk-mabukan. Perbedaan yang lain yaitu pada lokasi penelitian penelitian terdahulu di Sukosewu Bojonegoro sedangkan penelitian sekarang di Sidokumpul Bungah Gresik.

Dalam skripsi Yahmad Ali dengan judul Motode Bimbingan Keagamaan Bagi Pecandu Minuman Keras di Padepokan Anggur Ijo Ngaliyan Semarang pada tahun 2014. Penelitian ini lebih berpusat pada metode bimbingan keagamaan bagi pecandu minuman keras. Persamaan penelitian terdahulu

dengan penelitian sekarang yaitu sama-sama membahas tentang kasus mabuk-mabukan dengan minuman keras. Dan perbedaannya yaitu pada penelitian terdahulu lebih fokus pada metode bimbingan keagamaan dalam mengatasi pecandu minuman keras, sedangkan pada penelitian sekarang lebih fokus pada terapi realitas dalam menangani perilaku mabuk-mabukan. Perbedaan yang lain yaitu pada lokasi, penelitian terdahulu pelaksanaan penelitian di Padepokan Anggur Ijo Ngaliyan Semarang, sedangkan pada penelitian sekarang di Sidokumpul Bungah Gresik.

Dalam skripsi Ahmad Zainuri dengan judul Bimbingan Konseling Islam dengan Teknik Biblioterapi dalam Mengatasi Dekadansi Keimanan Seorang Mahasiswa di Surabaya (Studi Kasus Seorang Mahasiswa yang Menyelesaikan Masalah dengan Minuman Keras) pada tahun 2013. Penelitian ini lebih berpusat pada bimbingan konseling islam dalam menyelesaikan kasus dekadansi keimanan. Persamaan pada penelitian ini yaitu sama-sama meneliti dengan kasus yang sama yakni seseorang yang minum-minuman keras. Dan perbedaannya yaitu pada penelitian terdahulu lebih fokus pada bimbingan dan konseling islam dengan teknik biblioterapi dalam menangani dekadansi keimanan dalam menyelesaikan kasus seorang yang mengkonsumsi minuman keras, sedangkan pada penelitian sekarang peneliti lebih fokus pada bimbingan dan konseling islam dengan terapi realitas dalam menangani perilaku mabuk-mabukkan pada seorang remaja yang suka minum-minuman keras dalam menyelesaikan kasus tersebut. Perbedaan yang

